

Madrid, 22 de marzo de 1999

## PUESTA EN PRODUCCIÓN DEL CAMPO DE GAS TIN-FOUYÉ TABANKORT EN ARGELIA

Repsol comunica la puesta en producción del campo de gas natural Tin-Fouyé Tabankort (TFT) situado al sureste de Argelia, a 1.200 km. aproximadamente de Argel. Este campo está operado por la compañía "Groupement TFT" constituida conjuntamente por Repsol, Sonatrach y Total, de acuerdo a un contrato de reparto de producción firmado en Enero de 1996, con una duración de 20 años desde el inicio de la producción. Repsol tiene un 30%, estando el 70% restante dividido entre Sonatrach y Total.

La producción ha comenzado a un ritmo de 5 millones de m³/día de gas y deberá alcanzar en varias semanas el caudal nominal de 20 millones de m³/día, lo que representa más de 7.000 millones de m³/año. El gas de TFT es un gas húmedo, que tiene una proporción importante de GLP (gases licuados del petróleo) y de condensado. El gas húmedo producido es separado en gas seco, GLP, y condensado; estos dos últimos se transportan separadamente hasta la terminal de carga en la costa argelina a razón de 23.000 Bbls/día de condensado (850.000 T/año) y de 26.000 Bbls/día de GLP (750.000 T/año).

Las inversiones requeridas para el desarrollo de TFT se elevan a 700 millones de dólares, repartidos entre las tres compañías asociadas de acuerdo a su participación. Como recuperación y beneficio por sus inversiones, Total y Repsol reciben la parte de gas natural, de GLP y de condensado que les corresponde según el contrato de reparto de producción. El gas seco es puesto a disposición de Sonatrach en su totalidad, y en contrapartida la compañía argelina entrega cantidades equivalentes de condensado y GLP.

Asímismo en Argelia, Repsol opera, conjuntamente con Sonatrach, el campo Tifernine situado a 120 km al Sur de Tin-Fouyé Tabankort. El inicio de la producción en este campo tuvo lugar en diciembre de 1998, y produce actualmente un caudal diario del orden de 12.000 Bbls. de crudo. Las Compañías coreanas Samsung y Hanwha, y la holandesa Oranje-Nassau, son las asociadas de Repsol y Sonatrach en este campo.

La puesta en producción del campo Tin-Fouyé Tabankort marca una etapa importante que demuestra la voluntad de Repsol de continuar activamente su desarrollo en Argelia.

